

2024年7月29日

## 高密度ポリエチレン製造設備の停止について

日本ポリエチレン株式会社(本社:東京都千代田区、社長:安田 孝、以下「当社」)は、今般、高密度ポリエチレン製造設備1系列の停止を決定しましたので、お知らせ致します。

わが国のポリエチレンを取り巻く環境は、需要構造の変化や物価上昇による消費減退、アジア地域の新増設による更なる国際競争の激化もあり、今後も大変厳しい状況が続くことが予想されます。

このような状況下、当社は生産体制の再構築が急務と判断し、今般水島工場(岡山県倉敷市)の高密度ポリエチレン製造設備2系列のうち1系列を停止することを決定致しました。

当社は今後とも、生産最適化による事業基盤の強化と製品の高性能化を進め、優れた材料を安定してお客様へ御提供できるよう努めてまいります。

### 記

#### ■ 設備停止の概要

設 備 名 : 高密度ポリエチレン製造設備 第2系列(スラリー法)  
工 場 所 在 地 : 岡山県倉敷市  
生 産 能 力 : 3.1万トン/年  
停 止 時 期 ( 予 定 ) : 2025年5月

以上

#### 【本件についての問い合わせ】

以下リンク先のフォームよりお問い合わせください。

<https://www.j-polyethylene.com/contact/company-inquiry/>